

# *Cuba et l'Inde réaffirment leur volonté de renforcer leurs liens commerciaux et économiques*

---

*Image not found or type unknown*

New Delhi, 14 janvier RHC) Des représentants de l'Inde et de Cuba ont réaffirmé leur volonté de renforcer leurs liens commerciaux et économiques suite à une conférence d'affaires dirigée par l'Organisation indienne de l'économie et du Commerce. (IETO).

Le président de cette institution, basée à Bangalore, Asif Iqbal, a inauguré ce forum virtuel dédié au 62ème anniversaire des relations diplomatiques bilatérales.

Iqbal a souligné les liens historiques d'amitié et de coopération entre les deux nations, a ratifié la volonté de renforcer les liens économiques et commerciaux et a appelé à la fin du blocus des États-Unis contre Cuba.

Dans ce sens, il a rappelé que New Delhi soutient la résolution de condamnation approuvée chaque année par l'Assemblée Générale des Nations Unies pour mettre fin à ce long siège états-unien de plus de 60 ans.

L'Ambassadeur cubain Alejandro Simancas, lors de son intervention à la conférence, a présenté l'offre des produits exportables, ainsi que le nouveau portefeuille pour les investissements sur l'île, soulignant les options du commerce bilatéral et l'insertion des entreprises indiennes dans le plan de développement du pays caribéen.

Parmi les secteurs ayant plus de perspectives commerciales, il a cité la biopharmaceutique, les énergies renouvelables, l'agriculture, l'industrie alimentaire et les logiciels entre autres. Plusieurs hommes d'affaires et des universitaires intéressés à identifier les opportunités d'affaires et à promouvoir un échange commercial plus large avec Cuba ont participé également à la rencontre.

La réunion a permis aux deux parties d'échanger des vues à propos des voies pour identifier les options commerciales à Cuba, ainsi que sur la coopération dans les domaines de la culture et de l'éducation.

Et lorsque les conditions épidémiologiques le permettront, il a été convenu de préparer une mission commerciale indienne à Cuba.

Les participants à l'événement ont renouvelé les fondements de l'amitié et de la solidarité entre les deux pays et la volonté de les consolider.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/282861-cuba-et-linde-reaffirment-leur-volonte-de-renforcer-leurs-liens-commerciaux-et-economiques>



**Radio Habana Cuba**